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Wesertal, 04.07.2022 

Protokoll 
 

Die Mitglieder des Ortsbeirates Vernawahlshausen sind von der Ortsvorsteherin für heute, zur Sitzung des 

Ortsbeirates Vernawahlshausen eingeladen worden. Es fand ein Rundgang statt, um Schäden zu 

begutachten, die durch die Glasfaserverlegung entstanden sind, zu dem auch weitere Teilnehmer aus dem 

Dorf eingeladen waren. 

 

Teilnehmer des Ortsbeirates: 

1 Siegmund Freybott 
2 Sonja Hörnisch 
3 Iris Helling-Kuttler 
4 Erik Mordmüller 
5 Markus Hartmann (kam später dazu) 
6 Jens Putzer 
7 Kathrin Wellhausen 

 

Tagesordnung 
 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2. Dorfrundgang mit dem Bürgermeister im Bereich der Meinte 

3. Vorstellung Ergebnis Zukunftskonferenz und Dorftreff 

4. Mitteilung aus den Sitzungen der gemeindlichen Gremien 

5. Bürgerfragen 

Ergebnisse/Beschlüsse 
 

1. Die Ortsbeiratsvorsitzende begrüßt die Teilnehmer und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

2/3/4/5. Der Bürgermeister berichtet von der Zukunftskonferenz und Dorftreff. Kritik, Anmerkungen 

und Zukunftspläne die besprochen wurden, Stichwortartig: 

- Die Nestschaukel am Spielplatz in der Nähe des Sportplatzes fehlt schon seit längerem 

- Besprechung über den Neubau des Bahnhofes 

- Die Glasfaseranschlüsse haben vielerorts für massive Schäden an Straßen und Gehwegen 

gesorgt, die noch immer nicht wieder repariert wurden. 

- An einigen Stellen klappern Gullideckel sehr laut bei Überfahrt durch Fahrzeuge, sodass 

Anwohner davon teilweise sogar geweckt werden. 

- Storchwarnschilder sollen aufgestellt werden 

- Im Bereich der Schwülmebrücke sollen durch den Heimatverein neue Bäume gepflanzt 

werden. 

- Glasfaseranschlüsse für Feuerwehr, Schwülmetalhalle und Sportplatz sind beantragt. 

Allerdings existiert seitens Goetel noch kein Ausführungstermin. 

- Jens Wolf legt ein Konzept zur Planung eines Dorfflohmarktes vor. 
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- Der Sportplatz befindet sich aktuell in einem nicht bespielbaren Zustand. Verursacht durch 

Wühlmäuse. Diese wurden bekämpft, jedoch benötigt die Rasenfläche eine aufwendige 

Sanierung, die sich in etwa auf 50 Tsd. EUR belaufen würde. Antrag an den 

Gemeindevorstand die Machbarkeit dieser Sanierung zu prüfen und zu veranlassen. 

- Die Gemeinde möchte eine Kommunikationsplattform schaffen, an der sich alle Orte und 

Vereine beteiligen können. Es soll dazu nähere Infos geben, sobald diese geschaffen wurde. 

- Der Platz vor der Schwülmetalhalle soll Saniert werden. Dazu sollen ca. 23 Tsd. EUR für die 

Planung bereitstehen und weite 50 Tsd. EUR von der Planung der „neue Dorfmitte“ dahin 

verlagert werden. 

  

 

 

 

Die Sitzung wurde beendet. 

 

Beginn: 18:30 Uhr Ende: 21:35 Uhr 

 

 

 

Ortsvorsteherin Schriftführer 


